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Nicht nur Apel-Fisch in der Markthalle Kassel 

 www.dahlheim-nds.de  

     

   

Mit der Übernahme vom Fisch-Apel von Beate Schröder, Anfang des Jahres,              .  
hat sich auch der Internetauftritt in der Markthalle geändert.                     .  

Hier ein paar Impressionen. 
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  Quelle: http://www.markthalle-kassel.de  
 


